
 
 

21. Oktober 2024 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 
 

Haushalt 2025 
 

Co-Finanzierungsprogramm Wasserstoff fortsetzen 
 
Die Regionalversammlung beschließt,  
 
um das Programm Wasserstoff nachhaltig fortzusetzen, soll eine weitere 
Ausschreibungsrunde durchgeführt werden. Hierfür sollen weitere 10 Mio. Euro 
zusätzlich zu den Restmitteln in den Haushalt als Co-Finanzierungsmittel 
bereitgestellt werden. 
  
In diesem Zusammenhang soll auch über den aktuellen Stand der laufenden 
Projekte berichtet werden. 
 
 
 
Begründung: 
 
Die bisherigen Ausschreibungsrunden des Co-Finanzierungsprogramms Wasserstoff 
waren ein voller Erfolg. Auch auf Bundes- und EU-Ebene wird dieses Thema 
weiterverfolgt. Deshalb erscheint es sinnvoll zu sein, eine weitere Co-
Finanzierungsrunde zu starten. 
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